

Persönliche Erklärung von Stadtrat Tobias Baum zum Ordnungsruf des Stadtratsvorstandes gegenüber Stadträtin Julia Brandt in der Stadtratssitzung am 26. Juni 2023

Stadtrat Tobias Baum:

„Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie darauf hinweisen, dass Männer hier bisher weitaus mehr gesprochen haben als Frauen. Auch im Durchschnitt mehr, deutlich länger und sie wiederholten sich auch unnötigerweise ständig. Das Signal, was das Präsidium mit dem Ordnungsruf gesetzt hat, ist unangemessen. Vielleicht können Sie das noch einmal geraderücken, bitte.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Tobias Baum
Stadtrat“

- Es gilt das gesprochene Wort -